

Qui sommes-nous ? Que faisons-nous ?

Radios-Ebène Développement (RED), association créée en 2007 par le pasteur Charles Guillot et ses amis, a pour mission d'installer des stations de radio FM en Afrique francophone, et de former ensuite des techniciens, des journalistes et des animateurs africains pour en assurer la pérennité. Depuis 2016, elle réalise aussi des actions de développement, notamment des formations de formateurs en alphabétisation.



A l'heure d'Internet, pourquoi la radio ?

En Afrique, la radio est le moyen de communication le plus accessible à tous. Elle augmente les échanges au sein de la population, atteint les personnes non-alphabétisées, lance des actions de développement pour améliorer la vie au quotidien, et enfin fait connaître le message d'amour, de paix et de salut de l'Évangile.



Quel est notre champ d'action ?

RED intervient dans les pays d'Afrique francophone, en partenariat avec des églises locales. Ces 5 dernières années, grâce au soutien de ses donateurs, RED a accompli une vingtaine de missions de formation dans 9 pays africains (Bénin, Burkina-Faso, Cameroun, Centrafrique, Côte d'Ivoire, Congo Brazzaville, Madagascar, RDC, Togo) et a vu naître 8 nouvelles radios, permettant à 5 millions d'habitants d'accéder au message de l'Évangile et au développement.



Bénin Où vont les dons ?

Tout personnel de RED étant bénévole, vos dons sont entièrement affectés aux projets. RED vit grâce à l'appui d'associations ou de particuliers (dont vous-mêmes).
Votre soutien est donc indispensable !



Camero

Congo

Mali



Cameroun

Burkina-Faso

Burkina

Centrafrique

Burundi

Burundi

Côte d'Ivoire

Côte d'Ivoire

Madagascar

Madagascar

Rwanda

Rwanda

Togo

Togo

